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特集｜Watching「富加ドライセットセンタ－」

総代募集
知ってみよう聞いてみよう｜やってみよう！総代さん

組合員活動の予定カレンダー

おたよりひろば／理事会報告

あなたのクチコミ♥わたしのレシピ

ネットでも

歓びの木が

見れます！

「素材本来の風味」

「イタリアンにも合うんです！」

「立派なご飯のお供になります」

「我が家のアレンジ術♪」

薬品臭くありません。優しい塩味です。見つけたら毎回注文してます。
（安心第一）

市販のピザ生地・玉ねぎスライス・しらす・チーズを乗せてトースターで焼
くだけの簡単ピザは子どもが大好きなメニューです。マイルドな仕上が
りなので、大人用は粗挽きブラックペッパーを仕上げにかけます。

（ゆか）

ご飯に乗せて食べてます！それだけなのにおいしくてありがたいです！
（みゅうみゅう）

無農薬の葉付き大根をもらいました。葉っぱを細かく刻んでごま油と
このシラスを炒めて、ふりかけを作りました。塩加減がちょうどよくて美
味しかったです。

（ぺにろいやる）

「最高の食べ方、見つけました！」
他にもクチコミ

そのままでも美味しいですが、アヒージョにし
てバゲットに乗せたら最高でした。

（ヒーラン）

材　料

作り方

（作りやすい分量）
子育てソフトしらす
���������������� １袋(50g)
こめ油�������������� 100ml
にんにく��������������� 1片
唐辛子���������������� 1本
無添加ナッツ���������� 30g

❶しらすはキッチンペーパーで水気をよく取っておく。
❷フライパンに、こめ油を熱して①を入れ、低温でカリカリになるま
で揚げる。
❸みじん切りにしたにんにく、輪切りにした唐辛子、刻んだナッツ
に、Ａを加えて絡ませたら弱火で加熱し、ナッツがカリっとしたら
完成！

粗糖������������� 小さじ1
ナンプラー������小さじ1/2
醤油�����������小さじ1/2

A

旨辛じゃこナッツ
「ヒーラン」さんのアヒージョを
参考に、ご飯にもサラダにも、
パスタや、焼き野菜にもかけて
食べられる旨辛じゃこナッツを作
りました。

釜揚げ後、生干ししま
した。ソフトでフレッ
シュ感のある素材。

塩谷 明代
（知多市）

　生協の商品でよく利用するものの一つが野菜の
福袋。使い慣れない野菜にドキリとすることもありま
すが、それが新しいレパートリーのきっかけになり、
楽しみでもあります。ケールが届いたときに作ったの
が「ケールチップ」。オリーブオイルを回しかけて塩こ
しょうをふり、グリルで焼くと出来上がり。4歳の娘に
はニガイかも？と思いましたが好評でした。あと、度々
入っているジューシーオレンジでは、フルーツビネガー
を作りました。家で過ごす時間が増えた分、レシピを
調べたり作る時間がたっぷりあるのがいいですね。

組合員編集委員　遠藤 紀子

まちがいさがし6月号の答え

浜 松 市

名古屋市中川区

日 進 市

江 南 市

田 原 市

名古屋市名東区

石 野  明 子
西 脇  茂 樹
藤元 美知子
伊藤 あゆみ
立岩 テルコ
森 岡  康 衣

（さきさくさんからの投稿写真）

第33回あいち生協総代会2020年6月17日、名古屋国際会議場にて開催されました。

子ども向け

料理番組でやっていた

「ハートのフレンチトースト」を

作りました。

↑3密を避けて開催
しました。

↑今回は参加人数を制限し入り口で検温

くらしの
見直し

委員会

投資信
託セミ

ナー

6月23日、投資信託セミナーを

開催。16名の組合員が

参加しました。

9月4回
掲載予定

子育てソフトしらす
50ｇ×2

ハートのフレンチトースト

https:ichoice-coop.com/aichi-coop/
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　食品を扱うセンターということもあり、背後まで
チェックできる大きな鏡のある女子トイレや、全ト
イレに「手を消毒しないと扉が開かない」仕組み
※①が取り入れられているなど、衛生面への心配
りを感じました。また、異物混入を避けるため、ペ
ンやハサミはバネひもを取り付け、時計・ネック
レス等は持ち込み禁止、作業エプロンのポケット
は縫い付けという徹底ぶり。さらに、従業員70名
ほどで9割が女性ということもあり、女性目線で
働きやすい環境づくりになっていました。業者か
ら商品が納品される作業場は空調完備で音楽が

流れています。納品後は商品のコード読み込み
をし、検品・分別作業を行います。フォークリフト
は、危険性が高いため、女性でも簡単に扱える電
動ハンドリフト※②が採用されていました。

センター内のこだわり
　生協の物流センターは三ヶ所で分散してピッ
キング（仕分け・箱詰め）を行っています。冷蔵
商品は小牧、冷凍商品は稲沢、そしてドライ商品

（常温食品や雑貨）はここ岐阜県富加町です。
富加ドライセットセンターでは、最新式ラインシス
テムにより、品目が最も多い常温商品（1,600品
目）を現在１日7,000～8,000箱（10年後14,000
箱計画）セットでき、その効率の良さが特長に
なっています。

岐阜県富加町

ピッキングの流れ

 取材を終えて
　人口6,000人の小さな町で、生協というブランド力により、アル
バイト募集70人弱のところ200人の応募があったとは驚きました。
またコロナによる外出自粛により、稼働時から注文が集中し、慣れ
ない作業に奮闘されご苦労を感じました。若者パワーでノーミス目
指して頑張ってくださる姿に感謝です。ありがとうございます。

組合員編集委員　洞口 ひろみ

※①手を消毒しないと扉が開かない ※②電動ハンドリフト

ピッキングの
流れを動画で

紹介しています▶

＼見てみて！／

▲外観

ピッキングは注文頻度別にゾーン（区域）が分かれています。 （よく注文される商品順に並んでいます）

いってきま〜す！

ドーリーアンローダーという機械で、一瞬で青色の配達ケース（以下：ケース）
を組み立て！

次の機械で
内袋を

ケースに設置。

まずはレーンに従い米や飲料などの重い商品を手作業で丁寧に入れていきます。

箱上に表示された電子数字の商品を
棚から取り、ケースに入れます。

スタッフの方が“最低限の動線”で
テキパキ作業していました！

高頻度ゾーン 中頻度ゾーン 低頻度ゾーン

効率を上げるため、水色の仮置き棚に次に入れる商品を予め準備します。

アイテムフリーデジタルピッキングシステム通称「ジャングルカート」
に、パソコンデータを見て

順番に商品をセット。
ランプのついたケースに入れます。

ピッキングが完了したら、機械で一定の数まで積みあげられ、 蓋をして各配送センターに運ばれて行きます。

袋を縛り、組合員番号入りシールを貼り、バーコードリーダーで
チェック。エラーが出ると、アナウンスが広い室内に響き渡ります。

1箱あたりのピッキングにわずか0.5秒遅れると、1時間半の
作業遅れが生じるそうです。

商品をケースに入れる作業場の

頭上にある15台のカメラで作業工程

を映像管理。手元まで確認でき、

ピッキングミスを割り出すことが

できる「最新映像検索システム」が

導入されています。

1 2 3 4 5 6

7
89

岐阜県中南部にある関市と美濃加茂市の間に位置する、加茂郡富加町。
インターから近い三千坪もある土地に大きな建物があります。新築の匂いを放つセンターは、
今年の6月から稼働しています。最新技術を導入したセンター内で行われている作業を
見学させていただきました。

ついに稼働！！

富加ドライセットセンタ ー

https://ichoice-coop.com/aichi-coop/%E5%AF%8C%E5%8A%A0%E3%83%89%E3%83%A9%E3%82%A4%E3%82%BB%E3%83%83%E3%83%88%E3%82%BB%E3%83%B3%E3%82%BF%E3%83%BC
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キ リトリ

「総代」の1年間スケジュール
11月

12月
1月
2月
3月
4月
5月

6月

7月

8月
9月

10月

2020年度 総代任期開始
◆中間報告会
総代会で決定した方針に対し、生協の取り
組み状況の報告や意見交換を行います。

◆報告＆事業説明会
総代会で決定した方針に対して、1年間の生
協の取り組み状況の報告を行います。
また、総代会に向けて次年度の生協方針に
ついての説明会も行います。
◆第34回 総代会
組合員の代表として、生協の事業や活動の
決議を行います。

　日時：2021年6月中旬
　※決定次第総代報告会にてお知らせ致します。
　※無料で託児を行います。（6か月～未就園児）
　※交通費を支給します。

◆総代交流会
1年間お疲れ様でした会

2020年度　総代任期終了

くらしの見直し委員会

よろこびの森カレッジ

講演会「子育てでかかるお金と、もらえるお金」

エコライフ講座（4回連続）

あいち生協カフェ

山田静江氏をお呼びして講演会を開催します。
子育てでは、いつどんなお金がかかるのか、
また子育て中にもらえるお金や奨学金や教育
ローンについて学んでみませんか？

毎年大人気の企画です！片付けの基
本や、重曹・クエン酸を使用したお掃除
方法など、自分らしいエコライフを見つ
けてみませんか？

あいち生協の組合員さんが気軽に集まる場とし
て、各地で開催しています。生協の取り組みを
お伝えしたり、組合員さんの声を聞く大事な機
会となっています。お気軽にご参加ください♪

◆ 開 催日…

◆ 時　 間 …
◆ 会　 場 …

◆ 開 催日…
◆ 時　 間 …
◆ 会　 場 …

10月20日（火）
10：00～12：00
尾張エリア

◆ 開 催日…
◆ 時　 間 …

下記参照
10：30～12：00

10/1（木）緑生涯学習センター
昭和生涯学習センター
中川生涯学習センター

10/2（金）天白生涯学習センター
中生涯学習センター
高蔵寺ふれあいセンター
瑞穂生涯学習センター

10/3（土）東生涯学習センター
名東生涯学習センター
北名古屋健康ドーム

10/5（月）名古屋市公会堂
東海市芸術劇場
西生涯学習センター
イーストプラザいこまい館

10/6（火）守山生涯学習センター
イーブルなごや
岡崎市中央市民センター
中村生涯学習センター

10/7（水）アイプラザ豊橋
日進市民会館
北生涯学習センター

10/19、11/2、11/16、
11/30（すべて月曜日）
10：00～12：00
イーブルなごや（予定）

※詳細は9月21日～25日に配布のアイ♥メールをご覧ください。

※詳細は9月21日～25日に配布のアイ♥メールをご覧ください。 ※詳細は9月7日～11日に配布のアイ♥メールをご覧ください。
▲昨年の開催の様子

▲イメージ

▲講師：山田静江氏

▲第33回総代会　議決の様子

▲総代交流会の様子

16

やってみよう！ 総代さん

総代募集
「総代」ってなに？

「総代会」ってなに？

私にできるかしら．．．？

総代立候補届 ＼みなさんの立候補お待ちしています／

TEL：052-821-2010（平日9：00～17：30）
FAX：052-821-2388（24時間受付）

立候補締切り：
お 問 合 せ 先：

9月18日（金）
組織運営係

組合員番号

お 名 前

※ 立 候 補 が 定 数 内 の 場 合 は 全 員 当 選 となりま す。総 代 に 確 定 次 第 ご 本 人 に 通 知 い たしま す。

私は2020年度総代に立候補します。

～あなたも「総代」に
　　　　なってみませんか？～

組合員理事　濱中

▲商品展示会参加の様子（写真後列左）

　左のページをスルーしてしまったそこのあなた！難しそう？
関係ない？……そんなことはありません！総代会は、生協が
次の一年間でどのように取り組んでいくかを決める重要な
会。そして、この総代会に組合員さんの代表として参加する
のが総代さんです。つまり、組合員さん一人ひとりに、とって
も関係のあることなのです！
　今年の総代会は、6月17日でした。当日出席してくださっ
た総代さんには、マスク着用、体温測定、手指消毒、間隔を
空けての着席などにご協力いただき、無事終えることがで
きました。「まだ生協のことよく知らないのに不安だわ」。そ
んな方もご安心ください！　あいち生協では、年３回の総代
報告会を４～５会場で行っています。今年はまず7月13日～
17日に総代報告会＆交流会を行いました。今年6月から新し
く稼働した富加ドライセットセンターでのドライ商品の仕分

　ひとことでいえば組合員の代表です。生協は組合員の参加によって運営し
ています。運営の内容は年に1回行われる「総代会」で決定された年度方針を
もとに行われます。計画や方針など大切なことは組合員自身の判断で決める
のが良いのですが、全組合員
が一度に集まり議決するのは
実際には不可能なため、代表
として「総代」を選びます。

　最高意思決定機関で、株式会社でいえば株主総会にあたります。年に1
回開催し、代表として選ばれた「総代」が出席します。「1年間の事業や活動は
どうだったのか」を振り返り、「次の1年間、
どんな事業や活動を行うのか」という方針
を決定する大切な会議です。生協の最高
の意思決定機関であり、総代が各地域の
代表として議決（賛成！反対！保留！の意思
表示）します。ここで確認された内容に基づ
き、生協が運営されます。

　あいち生協の組合員ならどなたでも大
丈夫！生協の活動や商品についての声を
何でもお聞かせください。総代会は託児
もあり、小さいお子さんのいらっしゃる方
も大歓迎です！お茶を飲みながらのアット
ホームな意見交換会や総代さん同士の交
流会もあります。

「こんな商品が欲しい！」　「こういうサービスがあるといいな～」と思ったことはありませんか？
その願い、実現しましょう！！

けがどのように行われているか映像を見ながら説明を受
けて「意外と現代的なのね」と感心したり、総代さんオスス
メ商品の発表では、「私はこういう風に使ってるよ」「そん
な商品知らなかった！」などと話に花が咲きました。
　総代会も、総代報告会も、出席必須ではありません。「何
回か出られたらいいな」「生協のこと、もう少し知ってみた
いな」くらいの気持ち
で大丈夫です。「やっ
てみようかな」と思わ
れた方、お気軽にご
連絡お待ちしてます！

組織運営係 行

総代の選挙区及び定数
東部地区…85～125名
名古屋市東区・千種区・名東区・守山区・尾張旭市・瀬戸市・
日進市・みよし市・長久手市・愛知郡東郷町

南部地区…70～105名
名古屋市南区・熱田区・昭和区・瑞穂区・天白区・緑区・
豊明市・大府市・東海市・知多市・常滑市・知多郡東浦町・
阿久比町

西部地区…60～85名
名古屋市中区・中村区・中川区・港区・海部郡大治町・
蟹江町・飛鳥村・津島市・あま市・弥富市・愛西市

北部地区…70～105名
名古屋市北区・西区・春日井市・小牧市・
犬山市・江南市・清須市・岩倉市・一宮市・
稲沢市・丹羽郡大口町・扶桑町・
西春日井郡豊山町・北名古屋市

三河・遠州地区…15～30名
豊橋市・豊田市・岡崎市・刈谷市・知立市・
安城市・豊川市・新城市・田原市・蒲郡市・
湖西市・浜松市

1.
2.
3 .

4 .
5 .

定 　 数
任 　 期
立 候 補

締 め 切 り
決 　 定

300～450名（選挙区毎に選出します）
2020年11月1日～2021年10月31日
2020年8月31日現在、あいち生協の組合員であ
れば立候補できます。立候補を希望する組合員
は下記に添付の「総代立候補届」に必要事項を
記入して配送時に提出していただくか、下記お問
合せ先に連絡をしていただき、立候補の意思を
お伝えください。
9月18日（金）
候補者が定員以内の場合は無投票当選とし、定
数を上回る場合は選挙区で調整し、調整がつか
ない場合は選挙する。

定款46条に基づき2020年度の総代の選挙に関する
公示を次のとおり行う。

あいち生活協同組合 選挙管理委員長 寺西 道治
2020年9月

公 示 2020年度　総代を次の通り募集する。

2020年度総代の選挙に関する公示

https://ichoice-coop.com/aichi-coop/
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〜ドライバーさん
応援しています〜

たまに、留守をしますが、帰宅すると青い箱
が目に飛び込んできて、ああ、お会いした
かったなぁ…と、残念に思います。いつも、
配達してくださってありがとうございます。

ぴこりん

一歩外に出ると感染してしまうかも知れな
いコロナ禍の中、生協に関わる全ての方々
に感謝申し上げます。私は感謝の気持ちを
込めて汚れた保冷材や箱を洗ってお返し
する様に心掛けています。秋にはコロナとイ
ンフルエンザ、Wで流行するのではとの事
です。皆さん生協の食材で乗り切りたいで
すね！

Kisaragi

このコロナ騒動で外出もままならないなか、本
当に生協で品物をとどけていただいて助かり
ました。息子夫婦宅分も注文して喜ばれ感
謝されています。まだまだ安心はできません
が今後は熱中症も加わっての注意が必要、
ドライバーさんも十分気をつけて下さい。

佐藤 清子

鶏レバー甘辛焼き
いつも利用しています。魚、お肉、おいしい
です。鶏レバー甘辛焼きはあたためてその
まま食べても良し、もやしとニラと炒めてもと
てもおいしかったです。お値打ちです。おす
すめです。

ペコゆう

冷凍カットマンゴー
アイチョイスさんの商品、好きなものはたーくさん
あるのですが、今の私のオススメはなんといって
も『カットマンゴー』です。食べる1～2時間前に
冷蔵庫で半解凍にして食べるのがオススメで
す☆ひんやり冷たくて朝食のデザートやおやつ
にぴったり♡あっというまに我が家ではなくなっ
てしまう大好きな商品です^O^

387

国産ももの
コンフィチュール

少々値段が高めですが、ちょうど良い甘さ
で大好きです。今年も掲載されるのを待っ
ていました！！

日置 玲子

〜見〜つけた！〜
アイチョイスのインスタグラムがあるのを知り
早速見てみました。オススメ商品やレシピ
が載っていて、今後もチェックしたいと思い
ました。

りいママ

〜もしかして．．．やっぱり♡〜
「歓びの木」表紙に掲載されたお子さんの
写真が知り合いの子にそっくりで、何気なく
「アイチョイスって知ってる…？」と聞いた
ら、やはりその方の応募された写真でした。
お互い浜松在住でアイチョイスをやってい
る人は少ないと思っていたので、まさかアイ
チョイス仲間だったとはびっくりしました。

みや

〜アイチョイスの新しい仲間〜
一宮生協もアイチョイスに加わったのです
ね。私は以前一宮に住んでいて親が生協
に加入していたり（ずいぶん前です）私自
身は春日井市在住で、岐阜が近くで〝えー
ね牛乳〟は地元の商品って気がします。
モーちゃん牛乳も好きですが、〝えーね牛
乳〟を注文してみました。地元のものでおい
しい物が増えるといいな…。

ゆうママ

〜まちがいさがし楽しみ〜
まちがいさがしが楽しみです。ただ、イラス
トの絵柄によっては○をつけても目立たな
かったり、間違い部分が広範囲（6月号の
大きな水たまり）だったりすると、戸惑うことも
あります。悩むことも頭の体操と思っていま
すが…。

小田 裕子

〜初めまして〜
「みんなの活動予定カレンダー」を見ている
と、どのイベントも興味がわき、楽しそうな企
画で是非参加したいなぁとワクワクします。私
は生協1年生でまだ未参加ですが楽しみな
がら利用したいです。今後期待大で～す！！
（配達の皆様、本当に有難うございます。）

いちごママ

〜折り鶴まってます〜
子どもが折り紙が大好きで極小の鶴を
折ったりしています。「平和企画」の折り鶴
はたくさん提供したいと思っています。

りんちゃん

〜私も参加したい！〜
「子どもに食べさせたくない食品添加物」
講演会に参加してみたいです。愛知県で
の開催をお願いします。生協のおかげでコ
ロナ自粛のなか、お買い物に行く回数が減
り助かりました。

岡田

右側のイラストの6つの間違っている部分に○を記入して、配送時に提出してください。
正解者の中から抽選で6名様に図書カード（500円分）をプレゼント。（当選者は2020年12月号に掲載します。）

12月号掲載 9月30日（水）締切

〜作ったヨ、おいしかったヨ〜
ゴールデンウィークに、アイチョイスで買った
材料を使って、子ども達とちまきを作りました。
コロナで買い物にもあまり行けなかったの
で、子ども達も大満足していました。生地か
ら作ったのは初めてでしたが、親子共々楽
しめました。おいしかったです。

かよかよかよ

〜買い支えの大切さ〜
和菓子の〝万寿や〟さん、廃業されたんです
ね。とても残念です。理由は一つではないと
思いますが、きちんとした材料で安全安心
な食べ物を作ってくださる方 を々買い支え
ていかないといけないんだなと強く思いまし
た。微力ですが…。

ヒゲ

〜初めての梅仕事〜
初めて梅の注文をして早速梅酒作り！子ど
も達には梅シロップを作り、できあがるのを
毎日楽しみにして瓶をふっています！

なな

〜食だけじゃない
「ひとつ上の安心」〜

介護の仕事をしています。今回のコロナ感
染症の影響は内外で（家庭でも仕事でも）
とても大きいものでした。「正しく、恐れ」なが
らも、この新しい感染症につき合っていくた
めに「ひとつ上の安心」を求め、免疫力を高
める食事を家族や利用者さんに提供して
いきたいと思いました。

にこちゃん

〜わかって良かった〜
（6月号の）生協ってなぁに？でアイチョイス
のことがよくわかって良かったです。

たつてつ

〜登録してみよう！〜
ネットの注文をずっと続けていましたが「ま
いくるプラス」は知りませんでした。登録して
利用してみようと思います。

でこぽん

〜やる気の源〜
コロナのせいにしてはいけないと思います
が…。レシピを見るとムキムキとやる気発信！

さんご

9月4回アイチョイス
カタログ掲載予定

１２０ｇ
鶏レバー甘辛焼き

アイチョイスカタログ
次回未定

２００ｇ

国産ももの
コンフィチュール

9月4回アイチョイス
カタログ掲載予定

２００ｇ

冷凍カット
マンゴー

【２０20年度 第1回】 理事会報告  7月22日（水）13：30／ワークライフプラザ れあろ会議室／理事14名（16名中）・監事3名（3名中）

寺西専務理事より、以下の報告がなされた。
●リサイクル（プロジェクト立ち上げ）

卵パック・商品案内等の回収について、プロジェクトを立ち上
げ、進めて行く予定であったが、構成メンバーが内部統制推進
会議のメンバーとほぼ重複する為、内部統制推進会議の中で
行っていくと報告がなされた。

岩室理事より、以下の報告がなされた。
●平和企画＜平和カンパ（6月1回OCRにて実施）＞

延べ598名・405,500円
生協ぷちとまと、一宮生協の組合員さんからもご協力をいただ
いた。（内、生協ぷちとまと・18名6,800円／一宮生協・15名
13,200円）　2020年度平和企画予算は1,245,693円

活 動 報 告
●ナビダイヤルからフリーダイヤルへの変更要請について

寺西専務理事より、連合会での経費削減を狙って進めた案件ではあるが、総代
から「少々の痛みの連絡を、お金をかけてまでしようと思わない」「（ピッキングミ
ス等で）商品がある、ないといった連絡を、組合員がお金をかけてしている」「せ
めてナビダイヤルではなく、固定電話番号であれば無料で掛けられる」と言った
意見を集約し、この状況ではサイレントクレームにつながる可能性を懸念してい
る。あいち生協理事会として、連合会にフリーダイヤルに戻す等の再検討の要
請を行う事を確認したいとの提案がなされ、全会一致で承認がなされた。

協 議 事 項

● 組合員拡大・・・ 6月・目標764件、加入625件、6月末の組合員
数は72,948名

●共済・・・6月・目標65件、実績52件、6月末の加入実績が210件

業 務 報 告

72,948名 （前年比…107.0％）前月よりプラス318名
尾張地域組合員数������������������������������������������������������������������������������58,558名
三河地域組合員数���������������������������������������������������������������������������������7,836名
遠州地域組合員数���������������������������������������������������������������������������������6,554名

組 合 員 数  （2020年6月末）

保有件数…13,625件、前年比…＋19件
C O・O P 共 済  （2020年6月末）

ご意見ありがとうございます。「子どもに食
べさせたくない食品添加物」の講演会は今
年の秋～冬に愛知県での開催を検討して
おります。ぜひご参加ください。

https://e-mailer.link/100100050514


あいち生協に関連する写真なら何でもOKです。募集要項QRコード（左）をご確認いただき、応募
用QRコード（右）よりご応募ください。掲載された方には、図書カード（500円分）をプレゼント！

はじめに募集
要項をご確認
ください→

募 集 用 Q R
コードよりご応
募ください→
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編集後記
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特集｜Watching「富加ドライセットセンタ－」

総代募集
知ってみよう聞いてみよう｜やってみよう！総代さん

組合員活動の予定カレンダー

おたよりひろば／理事会報告

あなたのクチコミ♥わたしのレシピ

ネットでも

歓びの木が

見れます！

「素材本来の風味」

「イタリアンにも合うんです！」

「立派なご飯のお供になります」

「我が家のアレンジ術♪」

薬品臭くありません。優しい塩味です。見つけたら毎回注文してます。
（安心第一）

市販のピザ生地・玉ねぎスライス・しらす・チーズを乗せてトースターで焼
くだけの簡単ピザは子どもが大好きなメニューです。マイルドな仕上が
りなので、大人用は粗挽きブラックペッパーを仕上げにかけます。

（ゆか）

ご飯に乗せて食べてます！それだけなのにおいしくてありがたいです！
（みゅうみゅう）

無農薬の葉付き大根をもらいました。葉っぱを細かく刻んでごま油と
このシラスを炒めて、ふりかけを作りました。塩加減がちょうどよくて美
味しかったです。

（ぺにろいやる）

「最高の食べ方、見つけました！」
他にもクチコミ

そのままでも美味しいですが、アヒージョにし
てバゲットに乗せたら最高でした。

（ヒーラン）

材　料

作り方

（作りやすい分量）
子育てソフトしらす
���������������� １袋(50g)
こめ油�������������� 100ml
にんにく��������������� 1片
唐辛子���������������� 1本
無添加ナッツ���������� 30g

❶しらすはキッチンペーパーで水気をよく取っておく。
❷フライパンに、こめ油を熱して①を入れ、低温でカリカリになるま
で揚げる。
❸みじん切りにしたにんにく、輪切りにした唐辛子、刻んだナッツ
に、Ａを加えて絡ませたら弱火で加熱し、ナッツがカリっとしたら
完成！

粗糖������������� 小さじ1
ナンプラー������小さじ1/2
醤油�����������小さじ1/2

A

旨辛じゃこナッツ
「ヒーラン」さんのアヒージョを
参考に、ご飯にもサラダにも、
パスタや、焼き野菜にもかけて
食べられる旨辛じゃこナッツを作
りました。

釜揚げ後、生干ししま
した。ソフトでフレッ
シュ感のある素材。

塩谷 明代
（知多市）

　生協の商品でよく利用するものの一つが野菜の
福袋。使い慣れない野菜にドキリとすることもありま
すが、それが新しいレパートリーのきっかけになり、
楽しみでもあります。ケールが届いたときに作ったの
が「ケールチップ」。オリーブオイルを回しかけて塩こ
しょうをふり、グリルで焼くと出来上がり。4歳の娘に
はニガイかも？と思いましたが好評でした。あと、度々
入っているジューシーオレンジでは、フルーツビネガー
を作りました。家で過ごす時間が増えた分、レシピを
調べたり作る時間がたっぷりあるのがいいですね。

組合員編集委員　遠藤 紀子

まちがいさがし6月号の答え

浜 松 市

名古屋市中川区

日 進 市

江 南 市

田 原 市

名古屋市名東区

石 野  明 子
西 脇  茂 樹
藤元 美知子
伊藤 あゆみ
立岩 テルコ
森 岡  康 衣

（さきさくさんからの投稿写真）

第33回あいち生協総代会2020年6月17日、名古屋国際会議場にて開催されました。

子ども向け

料理番組でやっていた

「ハートのフレンチトースト」を

作りました。

↑3密を避けて開催
しました。

↑今回は参加人数を制限し入り口で検温

くらしの
見直し

委員会

投資信
託セミ

ナー

6月23日、投資信託セミナーを

開催。16名の組合員が

参加しました。

9月4回
掲載予定

子育てソフトしらす
50ｇ×2

ハートのフレンチトースト

https://ichoice-coop.com/yorokobinoki/yorokobiboshu-new.pdf
https://e-mailer.link/100099999322



